



Lundi 10 septembre, journée estivale au Domaine Guimbelot.

Aujourd'hui, c'est le jour des retrouvailles.

L'association de la sommellerie Poitou Charentes s'est donnée rendez-vous au Domaine GUIMBELOT, notre partenaire pour la désormais traditionnelle journée du Président.

Cette année le thème est : matinée vendanges.

Une trentaine de membres ont répondu présents.

Mais le temps en a décidé autrement et les chaleurs caniculaires des derniers jours ont obligé Freddy RADEPONT le maître de chai à ramasser le raisin plus tôt que prévu.

Qu'à cela ne tienne, nous en avons profité pour visiter le domaine et goûter aux dernières cuvées de Chenin et de Chardonnay.

Et là, une surprise nous attend : nous sommes rejoints par deux personnalités de nos voisins GROLANDAIS.

Benoit DELEPINE le réalisateur de « SAINT AMOUR » et Frédéric FELDER directeur artistique du festival de la BD d'Angoulême.

La matinée s'est prolongée autour d'un pique-nique sous les chênes séculaires qui dominent le vignoble...

Merci au domaine GUIMBELOT de nous avoir reçu.

Yves ZERBIB

